

# KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; gegr. 1974!

Der KMVC berichtet:

## KMVC Frühjahrsbusreise nach Salzburg und Mattsee

Unsere heurige Busreise am 8. April nach Salzburg war wiederum eine sehr schöne gelungene Busreise des KMVC! Mit 82 Personen war unser Bus wieder restlos ausgebucht! Es freut uns sehr, dass unsere Reisen so gut angenommen werden!

Wir fuhren, mit eine Kaffeepause in die schöne Mozartstadt Salzburg wo uns 2 Stadtführerinnen und 1 Stadtführer erwarteten und wir zu Fuß die historische Altstadt erkundet haben! Nach dem ausgiebigen Mittagessen im Biergarten der Stiegel Brauwelt fuhren wir weiter ins Museum Fahrtraum in die Ferdinand Porsche Erlebniswelten in Mattsee von Ernst Piech! Wir wurden vom Geschäftsführer Jakob Iglhauser persönlich durch das Museum geführt!

Und nach 2 Stunden Museumsbesuch ging die Fahrt wieder zurück in unser schönes Kärnten!



# KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; gegr. 1974!

Der KMVC berichtet: